



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MINISTRO PORTUGUES. Lisboa, Portugal, agosto 10. (AP) Alfredo Nobre da Costa, recién designado primer ministro de Portugal, es un prominente industrial elegido para formar nuevo gobierno en ese país, tras la caída del gobierno social-conservador de Mario Soares.

Terroristas roban 30 mil dólares en banco de Bogotá

Bogotá, agosto 10. (UPI). Seis miembros del grupo terrorista de izquierda autodenominado "Ejército Popular de Liberación" (ELP), entre ellos dos mujeres, asaltaron un banco situado al noroccidente de esta capital y se llevaron una suma de dinero equivalente a unos 30.000 dólares, según informaciones de prensa. Los guerrilleros irrumpieron sorpresivamente ayer en las oficinas bancarias equipadas con modernas armas de fuego y tras intimidar a los empleados, clientes y a dos vigilantes presentes procedieron a saquear las arcas del banco. Antes de retirarse del edificio, los insurgentes escribieron consignas revolucionarias en las paredes y repartieron boletines alusivos a la guerrilla.

Defensor de Isabel Perón pide nulidad de juicios

Buenos Aires, 10 de agosto (AP). El defensor de la ex presidenta Isabel Perón pidió la nulidad de los juicios que se le siguen, aduciendo que ya ha sido juzgada y condenada "arbitrariamente" por la junta militar, que la mantiene bajo arresto desde su derrocamiento hace 28 meses. El abogado de la ex mandataria de 46 años, Julio Arriola, presentó ante la justicia un memorial que se conoció hoy, en el cual invoca un artículo de la Constitución Nacional que impide juzgar a una persona por el mismo hecho dos veces.

Arriola dijo que la señora Perón ya fue juzgada y condenada por

la junta militar "al punto que esa sentencia está en plena ejecución por la detención que viene sufriendo desde el 2 de marzo de 1976", fecha en que fue depuesta por un golpe militar.

Cuarteles militares italianos bombardeados por extremistas

Bergamo, Italia, agosto 10 (AP). Un grupo de extremistas de izquierda bombardeó unos cuarteles de la policía paramilitar italiana en tres aldeas al norte de esta ciudad, causando extensos daños materiales e hiriendo a un oficial ligeramente, informaron hoy las autoridades. Las poderosas cargas de dinamita estallaron en rápida sucesión frente a los cuarteles de Grumello, Ponte San Pietro y Zanica, derribando las puertas y destruyendo las ventanas de los edificios cercanos.

La policía dijo que posiblemente se trataba de un solo grupo de extremistas que se valieron de un auto para ir colocando las bombas de una aldea a otra, considerando la proximidad de las localidades en cuestión.

El grupo dijo haber alacado los

carabineros o policía paramilitar por considerar al cuerpo "uno de los centros de poder más activos, especializados en reprimir los movimientos de clase... y estando al servicio de la OTAN multinacional".

Las autoridades dijeron que el policía herido por fragmentos de cristal y de concreto se recuperaría en 10 días.

Huelga de transporte afronta Guatemala

Guatemala, agosto 10. (Latín). Los trabajadores del transporte urbano, iniciaron sorpresivamente esta mañana una huelga en demanda de mejores salarios.

La huelga, anunciada desde hace más de ocho días, tomó de sorpresa a miles de trabajadores que encontraron serios problemas para trasladarse a sus lugares de trabajo.

La asamblea de choferes del transporte urbano decidió el paro de labores, en tanto que voceros eficientes del gobierno dijeron que podría llegarse a la militarización del servicio.

Este es el segundo cese de actividades del transporte urbano en menos de treinta

días. El primer paro fue conjurado luego que el ministro de Trabajo organizó una comisión mixta para encontrar una solución al problema.

Los choferes exigen un salario no menor de 7.90 quetzales (igual cantidad en dólares) diarios, en tanto que la comisión del Ministerio de Trabajo dispuso que el salario mínimo fuera de 4.90 quetzales por día.

Los trabajadores cobran actualmente 3.13 quetzales.

La misma comisión mixta recomendó que el servicio de transporte urbano sea municipalizado, ya que los propietarios de autobuses aseguran que no tienen ganancias por

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EX MINISTRO. Lisboa, Portugal, agosto 10. (AP) El ex primer ministro de Portugal, Mario Soares, inspecciona una de las obras en construcción del país en 1977.

Disponen reapertura de las Universidades de Bolivia

La Paz, agosto 10. (Latín). El gobierno boliviano dispuso la reapertura de todas las universidades del país en el inicio de un proceso de "aplicación plena de la autonomía" y de retorno a la democratización en la educación superior, anunciaron fuentes oficiales. La medida benefició a todos los centros de enseñanza superior en el país, con excepción de la Universidad Mayor de San

Andrés de La Paz (UMSA), la reconocimento de sus legítimas principales de Bolivia, hasta que en autoridades", agregó un comunicado se solucione "la situación de cada oficial".

Bajo censuras se inició la reunión del PRI en México

México, D. F., agosto 10. (AP). Bajo un alud de censuras internas y externas a la estructura y a los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se inició hoy la IX asamblea nacional de ese partido, que lleva medio siglo en el poder. Un diario independiente describe la asamblea como "la ofensiva de la clase dominante en contra de los trabajadores", no obstante que los dirigentes priistas tienen programado denominar formalmente al PRI como "Partido de Trabajadores" para contrarrestar la opinión de que está comandado por empresarios y políticos millonarios.

Otros diarios —algunos de ellos dirigidos por prominentes priistas—, destacan la urgencia que tiene el partido de hacer cambios estructurales para terminar con la corrupción y la abstención electoral que han generado la hegemonía del PRI. Sin embargo, muestran escepticismo de que la asamblea produzca cambios reales.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

UNA EVA CON CARTER. Nueva York, EE. UU., agosto 10. (AP). Una agente femenina del Servicio Secreto de Estados Unidos (derecha), cuyo rostro está oculto a la cámara por interferencia del gobernador de Nueva York, Hugh Carey, sostiene una

lenta conversación con el presidente Jimmy Carter, en el Teatro Longacre. Ella es una de dos agentes femeninas designadas para proteger al presidente y vicepresidente, desde hace dos meses. Con el presidente, su esposa Rosalynn (izquierda).

al cerrar la edición